
南十字星 

2020年度 第１号 
令和２年５月２日 

クイーンズランド補習授業校 

ブリスベン校 

        校長 直塚 裕典 

Ｅ-mail: hoshuko@jc-b.com  

いよいよ補習校が始まります。 

今年度から赴任予定の校長の「直塚裕典（なおつかひろのり）と申します。 

今年度は、今まで私たちが経験したことがない特別な年であり、世界的な危機でもあります。

この新たな年度を迎えるにあたり、子どもも大人も勉学に勤しむ人も社会人も、誰しもが切り替

え、目標をもって希望に燃え、スタートしなければならないと考えます。５月２日の始業式・９

日の入学式は実施できませんが、今までと違った形で児童生徒が楽しみにできる、ワクワクする

ようなサポートができるように先生方もいろいろな工夫をしているところです。子ども達に夢

がもてるように、「今できることをやっていこう」と教職員が一丸となって取り組んでいますの

で、ご理解のほどよろしくお願いします。 

今年のテーマは、次の２つです。 

〇「学びをつなぐ」というのは、先生や友達の話をよく聞き、自ら学びたいという気持ちにつな

ぐことです。 

〇「ふれあいをつなぐ」というのは、礼儀正しくする、あいさつをする、相手の気持ちを考えて

行動するなど、心と心をつなぐことです。この２つに重点を置きたいと考えています。 

そこで、児童生徒のみなさんには、家庭の中で次のことを実行してほしいと思います。 

① できないではなく、できることから始めてみましょう。 

②  当たり前のことを当たり前にできるようにしましょう。 

このような状況だからこそ、これまで当たり前に行ってきたことを見直す機会と捉え、少し

でもプラスに進めることが大切だと考えています。 

これからも子ども達の将来への一助となる補習校でありたいと思います。 

 

 

 

2020 年度、文部科学省在外教育施設シニア派遣教員として、赴任予定の直塚裕典です。 

教員生活３７年間、管理職経験は１６年で小中一貫校や佐賀県一の大規模校の校長を６年間務

めました。私は中学校の教員生活がほとんどで、数学の教科指導・部活動指導・生徒指導が中

心でした。趣味は、テニスとスキーですがしばらく遠ざかっています。海外で生活する子ども

達のために、仕事ができる喜びをかみしめながら頑張りますので、よろしくお願いします。 

2020（令和２）年度がスタート！ 
 

まだ見ぬ補習校ですが、よろしくお願いします！ 

今年のテーマ 「学び・ふれあいをつなぐ」 
 



 校 長  直塚 裕典（文部科学省派遣教員）  

教 頭  小村 芳也  教務主任 大高 和子  

幼稚部  竹下 幸恵、助手柏木 朋子 

１年 1 組 一宮  香、助手モーガン梨英子 １年 2 組 田中 美鈴、助手ホドソン位枝 

2 年 1 組 ベリス 裕子     2 年 2 組 赤田 卓美          

3 年 1 組 トンプソン正子   3 年 2 組 ホワイト幸子 

4 年 1 組 中尾 みどり      4 年 2 組 高橋 清美    

5 年 1 組 大高 和子     5 年 2 組 ウードル朋子 

6 年 1 組 イオン沙織     6 年 2 組 中川  進（専科：国 大森、数 中川） 

中 1    大森 雅弥（専科：国 大森、数 小村）    

中 2   小村 芳也（専科：国 クリソウド玲子、数 小村） 

 中 3 クリソウド玲子（専科：国 クリソウド玲子、数 中川） 

当番サポート 川口 和代 

※今年度は、教員の専門性を生かすために教科担任制のクラスを設けていますので、 

ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。 

            

登校       :  8 時 45 分までに   

全校朝会・学級活動:  8 時 50 分～ 9 時１０分 

       第１校時 :  9 時 1５分～ 9 時 5５分      

   第２校時 : 10 時 00 分～10 時 40 分 

 中休み : 10 時 40 分～11 時 00 分 

 第３校時 : 11 時 00 分～11 時 40 分 

 第４校時 : 11 時 45 分～12 時 25 分 

理科学習,または補講を実施する日   

 第５校時 : 1３時 00 分～13 時 40 分 

 第６校時 :  13 時 45 分～14 時 25 分 

   

 

 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で世界中が混乱している中ですが、補習校の子 

  ども達のために保護者の皆様と協力しながら、進めていければと考えています。 

今後、学校や担任からメール等で随時お知らせしますので、チェックをお願いします。 

保護者の皆様におかれましては、「密集」、「密閉」、「密接」の条件が重ならないように 

引き続きご注意ください。お子様の健康・安全を第一に考え、行動していただければ 

と思いますので、併せてご協力のほどよろしくお願いします。 

【お知らせ】校長の動画配信について（５月２日配信） 

① ５月２日８時３０分から５月５日１７時まで配信中 

② URL https://youtu.be/3I28yRFTO_4                        

２０２０（令和２）年度 ブリスベン校 教員紹介 

ＢＮＥ補習校の日課表 

新入生の皆さんへ 当面の行事について 

５月２日からは、校長による行事等

の動画や担任からのオンラインに

よるサポートが中心になります。 

なお、運動会や補習校祭は状況に

よりますが、規模を縮小してでも実

施する計画でいます。 

保護者の皆様のご理解のほど、よろ

しくお願いします。 

感染症拡大を受けて 

https://youtu.be/3I28yRFTO_4
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RCKwmaqiBXrD4AwC.U3uV7/SIG=121027jhd/EXP=1461845018/**http:/sozai-site.com/illust/img/06_koi02.png


入学式で「誓いの言葉」を話すのを楽しみにしていたことでしょう。 

この文章を読んで、校長先生は式場にいるみたいで心が温まり、 

涙がでてきました。 ～ありがとう！ブレイクリー ケイデンさん～ 

③  

④  

 

入学式新入生代表あいさつ 

オーストラリアでは長かった夏も終わり、すがすがしい秋風と共に、ぼくたち中学部 21 名、

小学部 40 名、幼稚部 16 名は本日、ブリスベン補習校にてあらたなスタートを切りました。

ぼくたちが思っていた形とは違う入学、また一学期のはじまりとなってしまいましたが、先

生方や家族のサポートのもと、今できることをせいいっぱいがんばりたいと思います。 

ぼくの補習校中学部での目標は、自分で決めたことはあきらめず責任を持ってやりとげる事、

そして上級生として下の学年の人たちのお手本になることです。そのためには、「気合
き あ い

」を

入れてがんばろうと思います。 

「気合」という言葉はぼくの好きな言葉です。僕は 7 年前から空手を習っています。「気合」

という言葉は空手を習い始めた時に、初めて聞きました。辞書で「気合」という言葉を引く

と「精神を集中させて事にあたるときの気持ちのいきおい」とあります。ぼくが空手で学ん

だのは、一度決めたことは気持ちを集中させてやりぬくという事です。 

 補習校の小学部は、同じ土曜日にあるサッカーの試合と両立させながら卒業しました。授業

に出られなかった週の宿題は、授業中の課題もあわせてかなりの量になったし、スポーツで

つかれた体と頭を勉強に切り替える、またそれを毎週つづけることは、簡単ではありません

でした。がんばり続けるために、「気合」を入れました。 

入学式「新入生誓いの言葉」 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1524739167/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2lsbHVzdGsuY29tL3dwLWNvbnRlbnQvaW1nL2lsbHVzdC9zaW1wbGVfbWFwbGVfYnJhbmNoLnBuZw--/RS=%5EADByS_4zZS4JK8ZbBT4sevBF6ZZ.PA-;_ylt=A2RCMY_eWuBa2nMATwkdOfx7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1524739167/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2lsbHVzdGsuY29tL3dwLWNvbnRlbnQvaW1nL2lsbHVzdC9zaW1wbGVfbWFwbGVfYnJhbmNoLnBuZw--/RS=%5EADByS_4zZS4JK8ZbBT4sevBF6ZZ.PA-;_ylt=A2RCMY_eWuBa2nMATwkdOfx7


 補習校を続けることで得たものは、たくさんあります。ひとつは算数が得意になりました。

中学校の「数学」の授業がとても楽しみです。もうひとつは、同じように現地校やスポーツ、

他の習い事と補習校を両立させてがんばるなかまとの出会いでした。ぼくにとって、以前は

補習校を続けるご褒美としてサッカーがあったのですが、今では補習校も楽しんで通ってい

ます。たくさんの宿題をこなすのはとても大変ですが、続けてきたことがぼくの自信になり

ました。そしてまた、ぼくが今この場所で日本語のスピーチが出来るのも、今までの積み重

ねがあったからだと思います。今の僕の姿を見て、「がんばろう」と思う下級生が増えてくれ

たらうれしいです。これからもあらたに「気合」を入れ、なかまとともに中学部三年間をが

んばりぬくことを、ここに誓います。 

  最後になりますが、校長先生をはじめ、先生方、保護者の皆様、今日からまた新たに始ま

った補習校生活に今まで通りご指導をお願いし、代表のあいさつとさせていただきます。 

新入生代表              ブレイクリー ケイデン 

 

 

   今は、入学式ができませんが学校再開ができたときには、入学式または入学

式に代わるもの、全校朝会等で機会をつくりますので、あいさつをしてくださ

い。楽しみに待っています。        （校長 直塚 裕典） 


